

22/02/2011 | FORMACIÓN.

## La MAZ tendrá una Escuela de la Espalda

22/02/2011 Con el objetivo de fomentar la educación y estrechar la comunicación con el paciente, MAZ ha creado la Escuela de Espada, una iniciativa formativa dirigida a los trabajadores y las empresas con el fin de prevenir los dolores de espalda y proteger la salud de las personas. La presentación de esta iniciativa será el próximo jueves y correrá a cargo de José Ángel Ramos, jefe del Servicio de Rehabilitación de la MAZ.



www.elperiodicodearagon.com